



250 m²

Réf. V0253LM

2 995 000 €

Mas-Blanc-des-Alpilles

Maison à vendre (13103)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co exclusivite - situé au Cœur du parc naturel régional des alpilles, ce mas authentique, récemment rénové avec un architecte, conjugue élégance provençale et confort contemporain. Baigné de lumière, la maison d'une superficie de 250 m2 environ comprend 5 chambres spacieuses et 4 salles de bains, dont une superbe suite parentale avec grands dressings, offrant un cadre idéal pour recevoir en toute sérénité. À l'extérieur, une vaste piscine vous attend, entouré d'une terrasse baigné de soleil et d'un spacieux pool house, idéal pour profiter pleinement des journées estivales. Un grand garage ...

EXCLUSIVE - Located in the heart of the Parc Naturel Régional des Alpilles, this authentic mas, recently renovated by an architect, combines Provencal elegance with contemporary comfort. Bathed in light, the 250 m2 house features 5 spacious bedrooms and 4 bathrooms, including a superb master suite with large dressing rooms, providing the ideal setting for serene entertaining. Outside, a vast swimming pool awaits you, surrounded by a sun-drenched terrace and spacious pool house, ideal for enjoying summer days to the full. A large closed garage adds to the property, offering both space and ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

